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Stellungnahme zum Antrag 349/2010

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1206 - 02

Stuttgart, 20.05.2011

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

19.11.2010

Betreff

Und noch einmal: Wie viel öffentlichen Raum gönnen wir unseren Kindern?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die aktuelle Beschlusslage im jeweiligen Bezirksbeirat und eine grobe Kostenschät-
zung (soweit beantragt) kann der beigefügten Übersicht entnommen werden. Diese
ist leider noch nicht vollständig. Aufgrund der Behandlung der Vorschläge in den Be-
zirksbeiräten haben sich in 3 Fällen kurzfristig neue Überlegungen für die Planungen
der verkehrsberuhigten Bereiche ergeben. Diese werden derzeit bearbeitet. Eine Ko-
stenschätzung ist erst danach möglich.

Die Verwaltung wird umgehend im UTA berichten, wenn die fehlenden Planungen
vorliegen.

Dr. Wolfgang Schuster
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